

Sternsinger brachten Segen in die Häuser

Zwei Tage zogen 14 Sternsinger aus der Pfarrei St. Jakobus der Ältere durch die Straßen und brachten die frohe Botschaft, dass Gott Mensch geworden ist zu den Häusern und wünschten Gottes Segen. Gemeindereferentin Maria Liegert sandte die Sternsinger aus und wünschte ihnen viel Spaß beim Gehen und dass sie vor Unfällen verschont bleiben. Mit ihrem Lied „Die Heiligen Drei Könige“ erfreuten sie auch die Senioren in der Seniorenresidenz bei einem Besuch. Die gesammelten Spenden kommen der Aktion des Kindermissionswerkes zugute. Pater Jis zeigte den Mädchen und Buben vor der Sternsingeraktion einen Film über die Not der Kinder, für die sie sammeln. Wer nicht daheim war, kann das Projekt trotzdem unterstützen. Spenden können auf das Pfarramtskonto bei der Raiffeisenbank Altdorf-Ergolding, IBAN DE85 7436 2663 0000 7008 94, mit dem Verwendungszweck „Sternsinger“ bis zum 31. Januar überwiesen werden.



Die Sternsinger besuchten auch die Senioren am Altenheim.